



Internet – Online-Pause

Im Jahr 2019 hat das Landesgesundheitsamt in Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg und in Kooperation mit der Landesstelle für Suchtfragen und dem Kommunalverband für Jugend und Soziales eine Plakatkampagne zum Thema Online-Pause für Eltern und Kinder gestartet, die Eltern anregen soll, über ihr eigenes Verhalten mit dem Handy beziehungsweise Smartphone in Gegenwart ihrer Kinder nachzudenken. Es geht dabei um die Sensibilisierung von Eltern für einen reflektierten Umgang mit dem Smartphone in Gegenwart ihrer Kinder. Besonders am Beginn des Lebens läuft Kommunikation häufig über Blickkontakte. Wichtig ist, dass die Eltern mitbekommen, was ihr Kind gerade beobachtet oder tut, damit sie sein Verhalten sprachlich begleiten können. Für die gesunde Entwicklung von Kindern ist es von großer Bedeutung, dass sich die Eltern mit ihnen beschäftigen, damit Bindung entsteht.

Seit Mai 2019 stehen für Baden-Württemberg zwei Plakatsmotive zur Verfügung.

1. „Heute schon mit Ihrem Kind gesprochen?“

Situation Familie und Esstisch: Die Eltern schauen konzentriert auf ihr Handy. Das Kind bleibt mit seinem Essen alleine.

2. „Heute schon mit Ihrem Kind gespielt?“

Situation auf dem Spielplatz: Der Vater ist mit seinem Smartphone beschäftigt und merkt nicht, dass das auf der Schaukel sitzende Kind gerne angeschubst werden möchte.

Die Plakataktion wird unterstützt durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg.

Weitere Informationen

Bestellung der Plakate und des Flyers

Bitte beachten Sie, dass die Plakate ausschließlich innerhalb Baden-Württembergs versandt werden.

Kontakt

Jonathan Uricher
0711 25859-469

